



Paris, le 3 octobre 2017

Attentat de Marseille :

L'Ordre des Médecins s'associe à la douleur des familles et à l'émotion de la communauté médicale après le lâche assassinat d'une étudiante en médecine et d'une élève infirmière

Le Conseil national de l'Ordre des Médecins s'associe à la douleur des familles et à l'émotion de toute la communauté médicale après l'attentat terroriste de Marseille, qui a coûté la vie à deux étudiantes en santé, dimanche 1er octobre.

Les deux jeunes femmes étudiaient en faculté de médecine et en Institut de formation en soins infirmiers. A travers leurs parcours, elles avaient montré leur volonté de se mettre au service des autres, renforçant encore le drame qu'est leur lâche assassinat.

L'Ordre des Médecins adresse ses sincères condoléances à leurs proches et se tient aux côtés de leurs familles dans cette terrible épreuve.